

(b) To pursue this work realistically with a view to obtaining concrete results as soon as possible and to submit to the next session of the Council a progress report on its activities in the field of industrial development and trade, including a description of any technical means contemplated to foster the development of intra-European trade;

(c) To submit to the Council at an early date a factual analysis of the possibilities of economic reconstruction, through the development of the under-industrialized countries and an expansion of trade between the countries of Europe.

**144 (VII). Report of the third session of the Economic Commission for Asia and the Far East<sup>1</sup>**

*Resolutions of 2, 16, 18 and 19 August 1948  
(document E/1025)*

**A**

**TERMS OF REFERENCE, RULES OF PROCEDURE,  
AND HEADQUARTERS OF THE COMMISSION**

*Resolution of 2 August 1948*

*The Economic and Social Council,*

*Having considered* the interim report of the third session of the Economic Commission for Asia and the Far East<sup>2</sup>,

*Takes note* of the action taken by the Commission at its third session, and

*Approves*:

1. An addition to the second paragraph of the terms of reference of the Commission as established by the Council at its fourth session on 28 March 1947<sup>3</sup>, and amended at the fifth session on 5 August 1947<sup>4</sup>, to include Nepal amongst the territories within the scope of the Commission;

2. The amended rules of procedure circulated as Part III to the interim report of the Commission, as the Commission's provisional rules of procedure; and

3. The recommendation of the Commission that the temporary headquarters of the Commission remain in Shanghai until such time as the site of the Office of the United Nations in Asia and the Far East shall be determined.

b) A poursuivre ses travaux dans un esprit réaliste en vue d'obtenir le plus rapidement possible des résultats concrets et à soumettre à la prochaine session du Conseil un rapport sur l'état de ces travaux dans le domaine du développement industriel et du commerce, y compris une description de tous les moyens techniques qui auront été envisagés pour favoriser le développement du commerce intra-européen;

c) A soumettre au Conseil à une date rapprochée une analyse des données de fait concernant les possibilités de reconstruction économique par les moyens du développement des régions sous-industrialisées et de l'expansion du commerce entre les pays d'Europe.

**144 (VII). Rapport de la troisième session de la Commission économique pour l'Asie et l'Extrême-Orient<sup>1</sup>**

*Résolutions des 2, 16, 18 et 19 août 1948  
(document E/1025)*

**A**

**MANDAT, RÈGLEMENT INTÉRIEUR ET  
SIÈGE PERMANENT DE LA COMMISSION**

*Résolution du 2 août 1948*

*Le Conseil économique et social,*

*Ayant examiné* le rapport provisoire de la Commission économique pour l'Asie et l'Extrême-Orient sur sa troisième session<sup>2</sup>,

*Prend acte* des mesures prises par la Commission lors de sa troisième session; et

*Approuve*:

1. Un additif au deuxième paragraphe du mandat de la Commission tel que l'a établi le Conseil à sa quatrième session, le 28 mars 1947<sup>3</sup>, et tel qu'il a été amendé au cours de sa cinquième session, le 5 août 1947<sup>4</sup>, qui vise à comprendre le Népal parmi les territoires qui relèvent de la Commission;

2. Le règlement intérieur amendé distribué comme troisième partie du rapport provisoire de la Commission comme règlement intérieur provisoire de la Commission; et

3. La recommandation de la Commission tendant à maintenir à Changhaï le siège temporaire de la Commission jusqu'au moment où aura été fixé le siège de l'Office des Nations Unies pour l'Asie et l'Extrême-Orient.

<sup>1</sup> See also resolution 147 (VII).

<sup>2</sup> See document E/839.

<sup>3</sup> See *Resolutions adopted by the Economic and Social Council* during its fourth session, resolution 37 (IV), page 13.

<sup>4</sup> See *Resolutions adopted by the Economic and Social Council* during its fifth session, resolution 60 (V), page 7.

<sup>1</sup> Voir aussi la résolution 147 (VII).

<sup>2</sup> Voir le document E/839.

<sup>3</sup> Voir les *Résolutions adoptées par le Conseil économique et social* pendant sa quatrième session, résolution 37 (IV), page 13.

<sup>4</sup> Voir les *Résolutions adoptées par le Conseil économique et social* pendant sa cinquième session, résolution 60 (V), page 7.

**B**

## MEMBERSHIP OF THE COMMISSION

*Resolution of 16 August 1948*

*The Economic and Social Council,*

*Considering* that the Economic Commission for Asia and the Far East already has authority to deal with applications for membership from areas within its geographical scope,

*Decides* that no action is required at this session concerning members and associate members of the Economic Commission for Asia and the Far East.

**C**RESTORATION AND DEVELOPMENT OF ECONOMY  
OF THE COUNTRIES OF ASIA AND THE FAR EAST*Resolution of 18 August 1948*

*The Economic and Social Council,*

*Having considered* the interim report of the third session of the Economic Commission for Asia and the Far East<sup>1</sup>, and

*Taking into consideration* that the restoration and development of the economy of the countries of Asia and the Far East should be carried out in such a manner as to promote conditions of stability and well-being which are necessary for peaceful and friendly relations among nations, based on respect for the principle of equal rights and self-determination of peoples as set out in Articles 55 and 73 of the Charter,

*Notes* with satisfaction the decisions of the third session of the Economic Commission for Asia and the Far East on industrial development, trade promotion and agriculture;

*Recommends* that the Economic Commission for Asia and the Far East continue, in association with the appropriate specialized agencies, deliberations on these matters with a view to recommending policies and measures designed for the following purposes:

1. To promote and co-ordinate the development of industry in the countries of Asia and the Far East based upon their national resources and needs and designed to raise standards of living in their own countries and regions and, through trade, in the rest of the world;

2. To promote the development of trade between the countries of Asia and the Far East and also between these countries and the countries of other regions;

3. To promote and co-ordinate the development of agriculture by means which will bring about greater, better, more efficient and diver-

**B**

## MEMBRES DE LA COMMISSION

*Résolution du 16 août 1948*

*Le Conseil économique et social,*

*Considérant* que la Commission économique pour l'Asie et l'Extrême-Orient a déjà pouvoir pour statuer sur les demandes d'admission des pays situés dans les régions qui sont géographiquement de son ressort,

*Décide* qu'il n'y a pas lieu de prendre de nouvelles mesures, au cours de cette session, touchant les membres et les membres associés de la Commission économique pour l'Asie et l'Extrême-Orient.

**C**RELÈVEMENT ET DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE  
DES PAYS DE L'ASIE ET DE L'EXTRÊME-ORIENT*Résolution du 18 août 1948*

*Le Conseil économique et social,*

*Ayant examiné* le rapport provisoire de la Commission économique pour l'Asie et l'Extrême-Orient sur sa troisième session<sup>1</sup>, et

*Considérant* que les mesures à prendre en vue du relèvement et du développement économique des pays de l'Asie et de l'Extrême-Orient doivent être de telle nature qu'elles contribuent à créer les conditions de stabilité et de bien-être nécessaires pour assurer entre les pays des relations pacifiques et amicales fondées sur le respect du principe de l'égalité des droits des peuples et de leur droit à disposer d'eux-mêmes, conformément aux Articles 55 et 73 de la Charte,

*Prend acte* avec satisfaction des décisions prises par la Commission économique pour l'Asie et l'Extrême-Orient au sujet du développement industriel et commercial, et de l'agriculture;

*Recommande* à la Commission économique pour l'Asie et l'Extrême-Orient de poursuivre, de concert avec les institutions spécialisées intéressées, l'étude de ces questions en vue de recommander les principes généraux et les mesures pratiques propres à assurer l'exécution des tâches ci-dessous:

1. Encourager et coordonner le développement de l'industrie dans les pays de l'Asie et de l'Extrême-Orient, en prenant comme point de départ les ressources et les besoins qui leur sont propres, de manière à éléver le niveau de vie dans ces pays, dans cette région et, grâce aux échanges commerciaux, dans le reste du monde;

2. Encourager le développement des échanges commerciaux entre les pays de l'Asie et de l'Extrême-Orient ainsi que celui des échanges entre ces pays et les autres parties du monde;

3. Encourager et coordonner le développement de l'agriculture par des moyens qui permettent de parvenir à une production plus

<sup>1</sup> See document E/839.

<sup>1</sup> Voir le document E/839.

sified production, with special attention to the particular agrarian conditions in these countries;

4. To increase the total amount of capital, credit, machinery, technical assistance and other resources available for the foregoing purposes from within and outside the region, and to make such capital, credit, machinery, technical assistance and other resources available where they are most needed; and

*Recommends* that the Economic Commission for Asia and the Far East consider and keep under review the question of the establishment within the Economic Commission for Asia and the Far East, and the terms of reference, of appropriate bodies, including committees, that could promote the successful accomplishment of its tasks.

## D

### BUREAU OF FLOOD CONTROL

*Resolution of 19 August 1948*

*The Economic and Social Council,*

*Having noted* the resolution of the third session of the Economic Commission for Asia and the Far East regarding the establishment of a Bureau of Flood Control for Asia and the Far East based upon a preliminary study undertaken by the Executive Secretary of the Economic Commission for Asia and the Far East in consultation with the Food and Agriculture Organization<sup>1</sup>, and

*Recognizing* the great importance and urgency of the problems of flood control which affect the livelihood and welfare of millions of human beings in the valleys of great rivers in Asia and the Far East who are subject to the danger of floods and consequent famines,

*Approves* the Commission's purpose of dealing promptly with problems of flood control in the territories within the geographic scope of the Economic Commission for Asia and the Far East;

*Requests* that a Bureau of Flood Control for Asia and the Far East be formed by the Secretary-General as an effective technical unit responsible to the Economic Commission for Asia and the Far East for the performance of the technical tasks envisaged by the Commission, containing from three to five flood control experts of high qualifications, and utilizing the services of experienced expert consultants; and

*Recommends* that the Economic Commission for Asia and the Far East include in its report to the eighth session of the Council the results of its fuller consideration of its plans and activities for dealing with problems of flood

abondante, de meilleure qualité, plus rationnelle et plus variée, en tenant particulièrement compte du caractère agricole de ces pays;

4. Augmenter l'ensemble des capitaux, des crédits, de l'outillage, de l'aide technique et des autres ressources pouvant être consacrés aux tâches ci-dessus, qu'ils proviennent de la région en question ou de l'extérieur, et en rendre possible l'acquisition là où ils sont le plus nécessaires; et

*Recommande* à la Commission économique pour l'Asie et l'Extrême-Orient d'étudier et de suivre la question de la création, au sein de la Commission économique pour l'Asie et l'Extrême-Orient, d'organismes appropriés, y compris de comités, et la question du mandat à leur confier, de façon que ces organismes puissent aider au succès des travaux de la Commission.

## D

### BUREAU D'EXPERTS EN HYDRAULIQUE FLUVIALE

*Résolution du 19 août 1948*

*Le Conseil économique et social,*

*Ayant pris acte* de la résolution adoptée à sa troisième session par la Commission économique pour l'Asie et l'Extrême-Orient et concernant la création d'un Bureau d'experts en hydraulique fluviale pour l'Asie et l'Extrême-Orient, Bureau qui serait constitué à la suite d'une étude préliminaire conduite par le Secrétaire exécutif de la Commission économique pour l'Asie et l'Extrême-Orient en consultation avec l'Organisation pour l'alimentation et l'agriculture<sup>1</sup>, et

*Reconnaissant* l'importance et l'urgence extrêmes du problème d'hydraulique fluviale, qui intéresse l'existence et le bien-être des millions d'êtres humains que menace dans les vallées des grands fleuves de l'Asie et de l'Extrême-Orient le danger des inondations et des famines qu'elles provoquent,

*Approuve* la Commission économique pour l'Asie et l'Extrême-Orient d'avoir décidé de s'occuper sans retard des problèmes d'hydraulique fluviale dans les territoires qui sont géographiquement de son ressort;

*Demande* que le Secrétaire général constitue un Bureau d'experts en hydraulique fluviale pour l'Asie et l'Extrême-Orient en tant que groupe technique actif, responsable envers la Commission économique pour l'Asie et l'Extrême-Orient de l'exécution des travaux d'ordre technique envisagés par la Commission, et que ce groupe se compose de trois à cinq experts hautement qualifiés en matière d'hydraulique fluviale et utilise les services de conseillers techniques expérimentés; et

*Recommande* à la Commission économique pour l'Asie et l'Extrême-Orient de faire figurer dans son rapport au Conseil, lors de sa huitième session, les conclusions auxquelles elle aura abouti en examinant les plans de plus

<sup>1</sup> See document E/CN.11/110.

<sup>1</sup> Voir le document E/CN.11/110.

control in its geographic area as well as recommendations on organizational problems connected with the formation of the Bureau.

près et les travaux qui lui permettraient de résoudre les problèmes d'hydraulique fluviale dans les régions qui sont géographiquement de son ressort, ainsi que des recommandations concernant les problèmes d'organisation que soulève la création de ce Bureau.

**145 (VII). Report of the first session of the Economic Commission for Latin America<sup>1</sup>**

*Resolution of 23 August 1948  
(document E/1026)*

*The Economic and Social Council,*

*Having considered* the report of the first session of the Economic Commission for Latin America<sup>2</sup>,

*Takes note* with satisfaction of the decision taken by the Commission at its first session in furtherance of the purpose set forth in its terms of reference;

*Expresses* its satisfaction with the arrangements made for the co-ordination of the Commission's work with the Inter-American Economic and Social Council;

*Approves* the use of Spanish as a third working-language of the Commission and the production in Portuguese of the final text of the Commission's report and its resolutions.

**146 (VII). Proposed United Nations Economic Conference of the Amazon Basin countries**

*Resolution of 29 August 1948  
(document E/1055)*

*The Economic and Social Council*

*Refers* to the Economic Commission for Latin America for its analysis and consideration, in consultation, where appropriate, with the International Institute of the Hylean Amazon, the proposal for an economic conference of the Amazon Basin countries<sup>3</sup>.

**147 (VII). Report of the second session of the Transport and Communications Commission**

*Resolutions of 28 August 1948  
(document E/1053)*

*The Economic and Social Council*

*Considered* the report of the second session of the Transport and Communications Commission<sup>4</sup>.

**145 (VII). Rapport de la première session de la Commission économique pour l'Amérique Latine<sup>1</sup>**

*Résolution du 23 août 1948  
(document E/1026)*

*Le Conseil économique et social,*

*Ayant examiné* le rapport de la Commission économique pour l'Amérique latine sur les travaux de sa première session<sup>2</sup>,

*Prend acte* avec satisfaction des décisions prises par la Commission à sa première session pour réaliser les objectifs énoncés dans son mandat;

*Exprime* sa satisfaction des dispositions prises en vue de la coordination des travaux de la Commission avec ceux du Conseil économique et social inter-américain;

*Approuve* l'emploi de l'espagnol comme troisième langue de travail de la Commission et la publication en portugais du texte définitif du rapport de la Commission et de ses résolutions.

**146 (VII). Projet de Conférence économique des Nations Unies pour les pays du Bassin de l'Amazone**

*Résolution du 29 août 1948  
(document E/1055)*

*Le Conseil économique et social*

*Transmet* à la Commission économique pour l'Amérique latine, aux fins d'étude, en collaboration, s'il y a lieu, avec l'Institut international de l'Amazonie hyléenne, le projet de Conférence économique des pays du bassin de l'Amazone<sup>3</sup>.

**147 (VII). Rapport de la deuxième session de la Commission des transports et des communications**

*Résolutions du 28 août 1948  
(document E/1053)*

*Le Conseil économique et social*

*A examiné* le rapport de la Commission des transports et des communications sur sa deuxième session<sup>4</sup>.

<sup>1</sup> See also resolutions 146 (VII) and 147 (VII).

<sup>2</sup> See document E/840.

<sup>3</sup> See document E/826.

<sup>4</sup> See *Official Records of the Economic and Social Council*, Third Year, Seventh Session, Supplement No. 3.

<sup>1</sup> Voir aussi les résolutions 146 (VII) et 147 (VII).

<sup>2</sup> Voir le document E/840.

<sup>3</sup> Voir le document E/826.

<sup>4</sup> Voir les *Procès-verbaux officiels du Conseil économique et social*, troisième année, septième session, supplément N° 3.